## Team rudert 229 Kilometer

Sport Strecke führt von

Dauerleistungen: So schreibt der Karlsruher Rheinklub Alemannia seit 2011 eine Veranstaltung aus, an der begeisterte Sportler zum 110-jährigen Vereinsbestehen 110 Rheinkilometer an einem Tag zwischen Sonnanauf- und -untergang ruderten: Das war die Geburtsstunde und Idee zur Veranstaltung dern: Ablegen in Karlsruhe um "All-You-Can-Row".

mit vier weiteren Ruderenthusiasten zunächst die Loreley als Ziel Karlsruhe nach Lahnstein gesetzt. Die Aussicht auf ein freies Abendessens, wenn die Mann-Lahnstein. Lange Junitage mit schaft vor Sonnenuntergang in mehr als 16 Stunden Tageslicht Lahnstein eintreffen sollte, erhöhte animieren Sportler zu besonderen die Motivation der fünf, sich noch 30 Kilometer weiter zu quälen.

So kündigte ein gleichmäßiges Klacken der Ruder in den Dollen die Ankunft in der Lahnmündung an. Eine Frau und vier Männer hatten die Wahnsinnsleistung geschafft, 229 Kilometer mit zwei zehnminütigen Pausen durchzuru-5.25 Uhr, Ankunft in Lahnstein um Um diese Leistung deutlich zu 20.50 Uhr. Die Teilnehmer waren übertreffen, hatte sich nun der Melanie Götz (Karlsruher Rhein-Lahnsteiner Ruderer Georg Moeser klub Alemannia), Georg Moeser,

Karlsruher Ruder-Verein Wiking und RG Lahnstein), Jochen Betten (Stuttgart Cannstadter Ruderclub). Jörn Michel (Stuttgart Cannstadter Ruderclub) und Gerhard Hoffmann (Kitzinger Ruderverein). Lange jedoch hielt es die Ruderer nicht mehr bei verdientem Speis und Trank. Man bezog kurzerhand die Räume der Rudergesellschaft Lahnstein für die Nacht.

Interessierte am Wassersport in Lahnstein können auch auf der Lahns das Rudern erlernen und erfahren die Termine auf der Webseite der Rudergesellschaft Lahnstein 1922 www.rg-lahnstein.de und im Informationskasten am Bootshaus.



Zu fünft im Doppelvierer mit Steuermann gelang die außergewöhnliche Ausdauerleistung auf dem Rhein.